

# ADDRESS

## Sat Samapta Polres Sumbawa Barat gelar Patroli Blue Light

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.ADDRESS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.ADDRESS.CO.ID)

Dec 15, 2024 - 11:38



SUMBAWA BARAT NTB - Personil Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat menggelar patroli Blue Light, Sabtu 14/12/2024 ; 23.20 wita.

Patroli tersebut dikoordinir oleh Kasat Samapta AKP Santoso melakukan patroli dialogis di sejumlah titik antara lain, taman Tiang Nam, area Taman di Kemutar Telu Center ( KTC ), lingkungan pemukiman di sejumlah lingkungan/ Kelurahan

kota Taliwang.

Patroli Blue Light dilaksanakan dengan persuasif humanis guna mengantisipasi kenakalan remaja terutama pada penggunaan motor dengan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi/brong yang dapat mengganggu masyarakat, mencegah terjadinya tawuran antar remaja, kenakalan remaja berkaitan dengan kesusilaan dan penyalahgunaan narkoba maupun Miras.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, S.H menjelaskan kepada awak media bahwa Kepolisian Resor Sumbawa Barat setiap hari melaksanakan patroli dialogis yang dilaksanakan secara rutin baik oleh Unit patroli Samapta maupun Polsek jajaran, saat malam minggu dengan menyasar tempat keramaian maupun lingkungan pemukiman untuk menjamin rasa aman masyarakat yang menikmati bersantai di malam minggu maka pelaksanaan patroli ditingkatkan dengan gabungan Sat Samapta, Sat Lantas dan Polsek Taliwang semua dilakukan sebagai upaya menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif sehingga masyarakat nyaman.

"Saat melaksanakan patroli Petugas Kepolisian menyapa masyarakat dan berinteraksi guna menyampaikan informasi pesan - pesan kamtibmas bahwa di wilayah Kab. Sumbawa Barat masih aman namun masyarakat tetap waspada karena kejahatan bisa terjadi adanya kesempatan, oleh karenanya petugas menghimbau untuk menempatkan kendaraan terutama sepeda motor di tempat yang aman agar tidak menjadi sasaran para pelaku pencurian bermotor" pungkas kasi humas. (Adb)